

8674 200829

JUAN GÓMEZ MILLAS



Juan Gómez Millas, camino a la eternidad con la misma sencillez con que vivió.

## "Gómez Millas, émulo de Andrés Bello"

Aseguró el rector del Colegio San Ignacio en la misa de réquiem. Personalidades del ámbito nacional acompañaron los restos del educador hasta el camposanto.

Juan Gómez Millas solamente se puede comparar con Andrés Bello y es quizás uno de los padres del Chile moderno", dijo el sacerdote Fernando Montes, rector del Colegio San Ignacio, en la homilla de la misa fúnebre oficiada ayer en la capilla del planetel por el descenso del alma del ex Ministro de Educación y ex rector de la Universidad de Chile.

Su esposa, Grete Mostny, familiares, amigos y numerosas personalidades y autoridades del ámbito educacional, universitario, cultural y político asistieron al oficio religioso y acompañaron hasta el cementerio Parque del Recuerdo los restos del educador.

Presentes estuvieron los rectores de la Universidad de Chile, brigadier general Roberto Soto Mackenney; y de la Universidad Metropolitana, Héctor Herrera Casas; el subsecretario de

Educación, René Salamé; el director de Bibliotecas, Archivos y Museo, Mario Araneda; el ex Ministro de Economía y Vivienda, Modesto Collados; Andrés Zaldívar; Sergio Molina; el académico Igor Saavedra, Premio Nacional de Ciencias, y Rolando Mellafe, Premio Nacional de Historia, entre otros.

La misa fue concelebrada por varios sacerdotes, entre los que se contaban los padres Fernando Montes, Patricio Cariola, y Bruno Ryschovsky, decano de la Facultad de Filosofía de la Universidad Metropolitana.

En la homilla, el padre Montes definió a Juan Gómez Millas como una figura "que pertenece a todo Chile". Destacó que era "un hombre no ideológico, con un fuerte sentido del hombre, que nos buscó como personas".

"Fue el maestro de la Universidad de Chile, el maestro de los maestros, el

que sabía despertar vocaciones por el saber. Fue además un creador, un hombre de acción, que solamente se puede comparar con Andrés Bello por su aporte a la vida nacional".

Al término del oficio religioso, algunas personalidades entregaron su testimonio en torno a las virtudes del desaparecido hombre público. Modesto Collados dijo: "Juan Gómez Millas fue un gran educador, un gran maestro que dejó un legado en miles de estudiantes. Entregó al país un mensaje moderno".

René Salamé: "Fue el promotor de los institutos, visualizó lo que iba a ser la educación después. Fue el gestor del Centro de Perfeccionamiento del Magisterio. Su obra en realidad abarca todos los aspectos educacionales del país".

En el camposanto, a petición de la familia, no hubo discursos, ni posteriores ho-

menajes. Con la misma sencillez que vivió, Juan Gómez Millas se integró a la eternidad.

## "Gómez Millas, émulo de Andrés Bello" [artículo].

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1987

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

"Gómez Millas, émulo de Andrés Bello" [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa